Fuhr schlägt neues Kapitel der Firmengeschichte auf

Steinheim/D (Fuhr) - Drahtwalzanlagen und Spulmaschinen sind das Kerngeschäft der Fuhr GmbH+Co. KG, welche 1946 im ostwestfälischen Horn-Bad Meinberg gegründet worden und bis zum heutigen Tag ein inhabergeführtes Unternehmen geblieben ist. Das Portfolio umfasst nicht nur einzelne Komponenten und komplette Fertigungslinien für die Verarbeitung von Rundprofilen in Flachdrähte und Sonderprofile, sondern auch Projektmanagement beziehungsweise technische Beratung gehören zum Leistungsspektrum des mittelständischen Unternehmens mit Sitz im ostwestfälischen Steinheim. Die Produktionsstraßen der Fuhr GmbH+Co. KG entsprechen dem neuesten Stand der Technik, werden in Modulbauweise gefertigt und sind mit SP-Steuerung und Prozessvisualisierung ausgestattet. Fuhr liefert vom Drahtablauf bis zur Aufnahme des fertig profilierten Materials alles aus einer Hand. Diese profilierten Drähte sind in großen Teilen in der Automobil-, Elektro-, Lebensmittel-, Textil- und Bauindustrie sowie im

immer wichtiger werdenden Energiesektor weltweit im Einsatz. Als Global Player exportiert Fuhr - neben Kernmärkten in verschiedenen Ländern Westeuropas sowie Skandinavien, den USA und Indien - bis zu 75 % seiner Jahresproduktion nach Fernost. Vor allem Kunden in Japan, Taiwan und Südkorea schätzen die Walzanlagen made in Germany. Um einem in den letzten Jahren kontinuierlich größer gewordenen Kapazitätsbedarf Rechnung tragen zu können wurde nach einer kurzen Bauphase zum Ende 2012 eine neue Betriebsstätte bezogen, die zwei Produktionshallen mit knapp 4000 m² Fläche sowie ein modernes Verwaltungsgebäude umfasst. Integriert in die Produktion ist eine Lackieranlage, eine auf das Anfertigen von hochpräzisen Walzen ausgerichtete Schleiferei sowie eine effektive Materialwirtschaft, die es Fuhr erlauben, ihre Kunden noch umfangreicher und besser zu bedienen.

Info: www.fuhr-wire.com

wire 2014, Halle 11 Stand A 54



Fuhr liefert vom Drahtablauf bis zur Aufnahme des fertig profilierten Materials alles aus einer Hand.

Kieselstein schließt wechselvolles Jahr positiv ab

Chemnitz/D (Kieselstein) - 2013 war für die Kieselstein International GmbH ein Jahr der Veränderungen. So konnte Juli 2013 die erfolgreiche Übernahme der Assets der Kieselstein GmbH vollzogen werden. Letztere war im Rahmen der geplanten Unternehmensnachfolge in finanzielle Schwierigkeiten geraten. Dank Unterstützung langjähriger Kunden, die auch in dieser Situation an die Bedeutung des Unternehmens für die Drahtindustrie glaubten und Aufträge platzierten, konnten auch diese schwierige Phase überwunden und Arbeitsplätze der Mitarbeiter erhalten werden. Der nunmehr alleinige Geschäftsführer Jens Kieselstein freut sich auf eine erfolgversprechende "wire 2014"

Info: www.kieselstein-group.com

Witels-Albert auf der Düsseldorfer "wire"

Berlin/D (Witels-Albert) – Die Witels-Albert GmbH stellt auf 56 m² Neues und Bewährtes aus den Produktgruppen Richten, Rollen, Führen, Transportieren und Formen vor. Unter dem Motto "making things happen" stehen Lösungen zum Richten und Transportieren von Prozessmaterialien im Blickpunkt. Besucher des Messestands können die Produktneuheiten vor Ort in Aktion erleben und sich von ihrer Leistungsfähigkeit überzeugen. Die Messe bietet Gelegenheit, sich über pfiffige Ideen rund um die Herstellung und Verarbeitung von Drähten, Rohren, Bändern, Seilen und Kabeln zu informieren sowie die Dienstleistungen und Internetseiten von Witels-Albert und Witels-Albert USA mit allen Leistungsmerkmalen kennenzulernen.

Info: www.witels-albert.com

wire 2014, Halle 9 Stand E 37

